



Une salle pour l'image numérique en lycée

publié le 25/01/2009 - mis à jour le 30/12/2014

La salle d'arts plastiques-image numérique du lycée Saint Exupéry de La Rochelle

Descriptif :

Au lycée Saint-Exupéry de La Rochelle, l'option facultative est un peu spéciale...17 ordinateurs pour travailler l'image numérique équipent la salle. Logiciels et matériel.

Souvenir : Jeudi 7 décembre 2007, le lycée Saint Exupéry de La Rochelle inaugure en présence de madame Lay la nouvelle salle d'arts plastiques image numérique.

L'inauguration

Deux salles : une destinée au travail sur ordinateurs, une à la pratique traditionnelle. Du matériel et du mobilier flambants neufs : 17 ordinateurs, un vidéoprojecteur, ... permettent désormais aux élèves de l'option facultative de travailler dans d'excellentes conditions.



Les élèves travaillent sur des projets d'arts plastiques en utilisant essentiellement les technologies numériques. Peinture virtuelle, installations simulées en 3D, objets, sculptures réels ou virtuels ...

La petite salle de pratique permet de faire des travaux avec des moyens plus traditionnels. Numérique et techniques

mixtes se complètent.

Depuis 2007, la salle s'est enrichie d'autres équipements :

- 17 tablettes graphiques pour dessiner autrement qu'à la souris
- Une imprimante laser couleur pour donner aux élèves des documents de qualité et de faire beaucoup plus facilement les dossiers des terminales
- Deux autres appareils photo, ce qui fait 3 en tout
- Des haut-parleurs de qualité
- Des meubles pour ranger le papier
- Des étagères pour ranger le matériel, des bacs de rangement

...



 [Les logiciels utilisés](#) (PDF de 77.6 ko)

[Vers le site arts plastiques du lycée](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.